

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data di Bab IV dan juga kajian teoritis sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa inovasi terbuka berhubungan dengan kinerja perusahaan, hubungan disini bisa merupakan meningkat atau berkurangnya kinerja perusahaan karena adanya inovasi, karena inovasi terbuka dapat berupa ide dari luar perusahaan, maka bisa disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara inovasi terbuka dengan kinerja perusahaan karena dengan adanya ide dari luar perusahaan dapat membuat perusahaan lebih berkembang dari sebelumnya. Hipotesis kedua menunjukkan bahwa tidak terdapat hubungan antara sistem pengendalian manajemen dengan kinerja perusahaan, dalam hal ini bisa terjadi karena kinerja perusahaan lebih dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Hipotesis ketiga menunjukkan bahwa inovasi terbuka berhubungan terhadap sistem pengendalian manajemen dalam hal ini dapat terjadi jika perusahaan yang menggunakan inovasi terbuka tetapi membatasinya dengan sistem pengendalian manajemen maka inovasi terbuka akan turun nilai atau pengaruh terhadap hubungannya dengan kinerja perusahaan dan sistem pengendalian manajemen.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian bahwa inovasi terbuka tidak berhubungan dengan kinerja perusahaan, tetapi inovasi memiliki hubungan dengan sistem pengendalian manajemen. Dengan demikian maka sistem pengendalian manajemen menjadi variabel mediasi yang penting dalam keterkaitan inovasi terbuka terhadap kinerja perusahaan, maka diperlukan penelitian eksplorasi inovasi terbuka seperti apa yang dibutuhkan perusahaan sehingga meningkatkan kinerja perusahaan. Bagi penelitian selanjutnya disarankan untuk menambah variabel inovasi lain selain inovasi terbuka, yaitu inovasi produk dan inovasi proses untuk menguatkan hubungan ataupun pengaruh antara variabel inovasi dengan kinerja perusahaan dan sistem pengendalian manajemen.

Populasi penelitian ini merupakan perusahaan farmasi di Indonesia, maka perlu dilakukan penelitian lainnya dengan populasi lintas industri sehingga diharapkan dapat lebih menjelaskan pengaruh inovasi terbuka terhadap kinerja perusahaan yang dimediasi oleh sistem pengendalian manajemen.